

Perception de l'espace: Mon monde à moi

Dans cet exercice, les enfants dessinent au mieux des formes ou des silhouettes connues. Ils prennent ainsi conscience du caractère subjectif et personnel de la perception de l'espace.

On demande à quelqu'un de tracer les contours d'une superficie connue (par exemple la silhouette d'un pays). Il s'agit de la dessiner en fonction de sa mémoire uniquement. Une fois l'exercice effectué, on compare avec la réalité.

Remarque: Dans ce domaine, il existe des variantes de toutes sortes: estimations de distances, etc.



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO